

Segunda vuelta, pide oposición

La coalición Va por México –integrada por PRI, PAN y PRD– presentó ayer los seis puntos que conformarán el eje de su contrapropuesta de reforma político-

electoral, entre ellos, la segunda vuelta electoral en elecciones presidenciales; la celebración de elecciones primarias en todos los partidos, y la regulación de las conferencias mañaneras.



CONTRAPROPUESTA DE REFORMA POLÍTICA

Plantean segunda vuelta en elección del Ejecutivo

JAVIER DIVANY

regular las mañaneras

Oposición adelanta puntos de su iniciativa alterna a la del Presidente; proponen

contrapropuesta de reforma político-electoral, entre ellos, la segunda cesos donde participe la delincuencia vuelta en elecciones presidenciales; la ce- organizada y, finalmente, la regulación rán las formas para conformar una coalilebración de elecciones primarias en to- de las conferencias mañaneras en tiemdos los partidos y el mismo día, organiza- pos electorales. das por el INF, para seleccionar a sus candidatos a la Presidencia y la regulación de vió su iniciativa de reforma electoral a la las conferencias mañaneras en tiempos de campaña.

Teniendo de Fondo un muro con los rostros de políticos, artistas, ambientalistas, periodistas y representantes de la sociedad civil que han sido atacados por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, los dirigentes nacionales de los tres partidos de oposición reitera- Nacional, dijo en conferencia de prensa ron su rechazo a la iniciativa de reforma que envió el primer mandatario la semana pasada a la Cámara de Diputados.

En su lugar, propusieron otra alterna en la que haya una segunda vuelta para elegir presidente de la República, de suerte que quien gane logre el respaldo de la gran mayoría de los mexicanos.

Asimismo, tener elecciones primarias constitucionales organizadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) y el mismo día para todos los partidos, eliminar la sobrerrepresentación que existe en la Cá-

grada por PAN, PRI y PRD- pre- lítico y sanciones severas a quien use con el fin de mantenerse en el poder. sentó ayer los seis puntos que electoralmente los programas sociales o conformarán el eje de su amenace a la gente con quitárselos.

También la nulidad electoral en pro-

Cámara de Diputados donde propone sustituir al Instituto Nacional Electoral (INE) por el Instituto Nacional Electoral y de Consultas (INEC), además de eliminar las diputaciones y senadurias plurinominales y reducir el financiamiento a partidos políticos.

Marko Cortés, presidente de Acción que la propuesta del Ejecutivo federal es un dardo envenenado contra el INE como árbitro y contra el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPIF).

'No permitiremos retrocesos ni autoritarismos, no permitiremos que México sea una autocracia donde todo lo decida un solo hombre", expresó el panista.

Recordó que las reformas electorales en México siempre han sido promovidas desde la oposición para que exista cancha pareja y la única forma de entender que la reforma

a coalición Va por México -- inte- mara de Diputados y el transfuguismo po- ahora sea impulsada desde el Gobjerno es

Por su parte, el dirigente del Sol Azteca. Jesús Zambrano, señaló que los tres partidos irán juntos en las elecciones federales de 2024 y en su momento analización sólida.

Alejandro Moreno, presidente nacional El jueves pasado, López Obrador en- del PRI, denunció una campaña de odio por parte de Morena y de la presidencia de la República.

> "Es una amenaza manifiesta contra todas las personas que se atreven a alzar la voz contra este gobierno autoritario y represor. Su único pecado es alzar la voz v no pensar como ellos. Morena muestra su ADN como el gobierno más corrupto. Jamás habíamos visto un ataque tan brutal desde el gobierno de la República contra todos aquellos que piensan distinto, a quienes estigmatizan y tachan de reaccionarios, de no querer construir por el país", lamentó.

> Sobre las elecciones de consejeros electorales que se llevarán a cabo en 2023. los tres partidos adelantaron que tienen en el Congreso el tercio que se necesita para elegir a los cuatro consejenos del Consejo General del INE. Por tanto, buscarán perfiles acreditados y comprometidos con la libertad y la democracia.



Conferencia de Va Por México con Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Marko Cortés

